

Jalin Silaturahmi, Kapolres Madiun Kota Kunjungi Ketua Umum Dan Pengurus IKS-PI

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INDONESIASATU.ID

May 30, 2023 - 18:57



KOTA MADIUN - Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH. menggelar silaturahmi dengan Ketua dan Pengurus peruguruan silat Ikatan Keluarga Silat Putra Indonesia (IKS PI) Kera Sakti Pusat Madiun di rumah kediaman Ketua Umum di Jalan Punden RT.02, RW.01, Desa Sendangrejo, Kecamatan Madiun, Kabupaten Madiun, Selasa (30/5/2023) Pukul 13.00 WIB.

Kedatangan Kapolres Madiun Kota beserta rombongan disambut baik oleh Ketua

Umum IKS-PI Drs. Bambang Sunarja, M.A., beserta pengurus, Camat Madiun, Babinsa Sendangrejo Sertu Sumiran dan Bhabinkamtibmas Sendangrejo Aipda Tri Murti.

Dalam sambutannya, Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto mengatakan, "Kegiatan silaturahmi ini merupakan program Polres Madiun Kota dalam rangka Memelihara Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polres Madiun Kota".

"Kapolres juga menghimbau kepada pengurus IKS - PI Kera Sakti Pusat Madiun untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi, sehingga setiap terjadi permasalahan dapat dicari solusinya".

"Kita himbau kepada seluruh ketua dan pengurus perguruan silat agar selalu mengingatkan anggotanya atau adik - adiknya untuk tidak melakukan perbuatan yang melawan hukum yang bisa merugikan orang lain, "ucapnya.

Dalam kesempatan yang sama Ketum IKS-PI menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas kunjungan silaturahmi Kapolres Madiun Kota beserta rombongan.

Untuk diketahui bahwa IKS-PI berdiri sejak tahun 1980 tepatnya di Jalan Merpati Nomor 45 Kota Madiun yang kemudian Guru Besar (almarhum R. Totong Kiemdarto) meninggal dunia di usia 44 tahun. Berdasarkan musyawarah keluarga dan rapat pengurus tahun 1997 kami (Bambang Sunarja) diangkat sebagai Ketua Umum sebagaimana AD ART yang ada selama masih siap melaksanakan tugas, sedangkan Ketua Harian diangkat setiap 5 tahun sekali.

Sejak Oktober 2022 makam Guru Besar IKS-PI dipindahkan dari Makam Sobrah Jalan Kutilang, Kelurahan Nambangan Lor, Kecamatan Manguharjo, Kota Madiun ke makam padepokan IKS-PI yang berada di Desa Buduran, Kecamatan Wonoasri, Kabupaten Madiun.

Memang usia IKS-PI tergolong masih muda namun saat ini jumlahnya mencapai 1.130.000,- (Satu juta seratus tiga puluh ribu) yang tersebar diseluruh penjuru tanah air Indonesia bahkan sampai luar negeri. IKS-PI juga sudah terdaftar pada 20 IPSI Provinsi dan 340 IPSI kota dan kabupaten.

Terakhir Bambang Sunarja selaku Ketua Umum IKS-PI siap mendukung kebijakan Kapolda Jatim dalam hal kegiatan pencak silat agar tidak dilaksanakan setiap hari Sabtu dan Minggu, pungkasnya (**)